



ANALISIS DE LA CONDUCTA

MARIA DEL ROSARIO JUAREZ SALAZAR

2DO. BLOQUE

CUADRO SINOPTICO, UNIDAD I, UNIDAD II.

ANÁLISIS ACTUAL DEL MANIFIESTO CONDUCTISTA.

Una implicación de ello es que procesos como el aprendizaje la memoria, la inteligencia, la solución de problemas debe estar prefigurados en los animales, no humanos. Un buen número de investigadores se dedicaron al estudio experimental del comportamiento animal en campos como el aprendizaje (Pavlov y la reflexología) memoria y la inteligencia (Thorndike 1911) antes que Watson.

La herencia más importante que Watson se centra en los siguientes aspectos que hoy en día reconocen muchos psicólogos:

A) El dato fundamental para el estudio de lo psíquico en la conducta.

C) Es posible estudiar los llamados fenómenos psíquicos con métodos observacionales y experimentales.

B) Lo psicológico no es exclusivo del ser humano: con toda propiedad pero se pueden predicar de la interacciones de muchos animales no humanos con su ambiente natural y con sus coespecíficos atributos psicológicos.

D) El comportamiento de los organismos está relacionado de manera sistemática con factores biológicos y ambientales de tal manera que es factible construir enunciados legales o cuasilegales sobre lo psicológico.

ANÁLISIS CONDUCTISTA DEL PENSAMIENTO HUMANO.

El estudio del pensamiento ha sido una labor constitutiva de la psicología desde sus inicios como empresa científica. Cualquier enfoque psicológico debe dar cuenta de forma suficiente sobre los fenómenos que se han cubierto bajo ese termino, o bien por lo menos explicitar las razones por las cuales no tendría sentido dar cuenta de ellos o excluir un fenómeno de los límites de su dominio.

“ El AC ha hecho un gran aporte al desarrollo de una ciencia de la conducta “ ha recogido alguno de los principios logros en el estudio experimental de la conducta y ha creado un fructífero programa de investigación.